

(((Bodensee - Mobilfunk)))

Vorschlag für ein internationales Pilotprojekt

Der flächendeckende Bau von Mobilfunkmasten für das Telefonieren mit dem Handy wird von allen Betreibern in der Bodenseeregion intensiv vorangetrieben. Eine übergeordnete Koordination zum vorsorglichen Gesundheitsschutz der Bevölkerung gibt es dabei nicht. Bürgerinitiativen aus der Region regen aus diesem Grund ein Pilotprojekt für die Erprobung umwelt- und gesundheitsverträglicher Mobilfunktechnologien an. Die Landesgesundheitsdirektion in Salzburg hat dazu entsprechende Vorsorgewerte festgelegt. Die Umsetzbarkeit dieser Vorsorgewerte soll praxisrelevant und in der gesamten Bodenseeregion möglichst flächendeckend erprobt werden. In enger Kooperation mit Politik und Wirtschaft sowie mit Forschung und Entwicklung soll ein konstruktiver und zukunftsorientierter Beitrag zur bislang ausweglos scheinenden Mobilfunkdiskussion geleistet werden. Dem Innovationsstandort Bodenseeregion bietet sich damit die einmalige Chance, mittels technologischem Vorsprung langfristig Arbeitsplätze im neuen Markt für gesundheitsverträglichen Mobilfunk zu schaffen.

Es wurde ein entsprechendes Positionspapier und eine kurze Präsentation ausgearbeitet. Interessierten Kreisen kann das Projekt gerne vorgestellt werden und es wird zur breiten, politischen Unterstützung des innovativen Vorhabens eingeladen.

Weitere Informationen

Bürgerinitiative für humanen
Mobilfunk in Konstanz
Kornblumenweg 25
D-78465 Konstanz
Tel. +49 7531 441 92
bi.humaner_mobilfunk@web.de
www.strahlenschutz-am-bodensee.de

Netzwerk Risiko Mobilfunk
Vorarlberg
Landstraße 54
A-6973 Höchst
Tel. +43 5578 722 09
irene.keckeis@keckeis.eu

Interessengemeinschaft
strahlungsfreies Kreuzlingen
Burgstrasse 3
CH-8280 Kreuzlingen
Tel. +41 71 688 94 70
info@strahlungsfrei.ch
www.strahlungsfrei.ch